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離島區議會 

文件 IDC 70/2021 號 

 

有關滿東邨街市及部分樓宇樓層流動電話訊號接收不良的提問 

 

 

 郭平議員通知本會，在本年 9 月 13 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   由 2018 年年底滿東邨入伙至今，本人經常收到

街市檔戶及居民投訴，指流動電話訊號接收不良，令

檔主難以聯絡客戶及訂貨，而沒有安裝固網電話的居

民在家中亦猶如「斷六親」，擔心發生意外時無法使

用流動電話即時向部門緊急求助。 

 

    去年年中，本人曾聯絡通訊事務管理局辦公室

(通訊辦)到滿東邨街市測量無線電訊號，發現部分地

方的訊號非常微弱，顯示滿東邨的流動電話發射基站

(基站)不足，有需要加強流動網絡覆蓋。然而，有居

民向房屋署反映，擔心大廈天台基站發出的訊號影響

健康，因而可能影響署方批准流動網絡營辦商(營辦

商)在屋邨天台設置基站。 

 

    就此，本人請通訊辦及房屋署派代表出席會議回

應以下提問：  

 

1. 通訊辦有否計劃解決滿東邨流動網絡覆蓋

不足的問題？如有，進展如何？ 

 

2. 有關部門有否向居民及屋邨管理人員講解

基站的輻射安全及設置詳情，並鼓勵屋邨管

理人員加強與居民溝通？ 

 

3. 房屋署有否跟進滿東邨部分區域的電訊網

絡覆蓋及營辦商設置基站事宜？如否，原因

為何？ ” 
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